



**MEMORIA
2019**





Niños de las Escuelas de La Paz. Perú

PRESENTACIÓ

Benvolgude socis i amics,

Després de uns mesos de la darrera assemblea, volem presentar-vos el més important d'aquests any 2018 d'activitats i projectes a favor de la Infància. A aquesta Memòria 2018 vos presentam els balanços dels comptes, el resultat de les gestions dels projectes solidaris als quals dona suport Amics de la Infància, l'estat de comptes de la nostra associació així com un resum de les activitats realitzades durant tot l'any.

Continuant en la línia dels exercicis anteriors, hem destinat els beneficis de les activitats a les iniciatives relacionades amb l'atenció a la infància i a la capacitat dins lo possible, també dels pares i de la unitat familiar per tal d'aconseguir una alimentació sostenible, millorar la salut i l'escolarització dels infants i molt especialment, al nostre projecte més important i al que hi destinam més de un 60% dels ingressos aconseguits i que gestiona i dirigeix Ayne Perú: la llar d'Acollida Aynewasi per a infants i joves en situació marginal al districte d'Ancón (Lima, Perú).

Hem continuat aportant ajuda al projecte Thakichañani que ofereix aprenentatge bàsic i formatiu a les biblioteques de El Alto de La Paz, Bolívia que segueix en marxa en bona part gràcies a la donació anual d'Amics de la Infància. Seguim ajudant al les Hermanas de la Caridad de Santa Ana. Aquest any amb un projecte d'ampliació de l'Escola Maria Rafols a Guinea Ecuatorial, i com darrer projecte important, el de l'escola de l'estació del tren de Sarnath a Varanasi. Índia.

Per poder finançar la nostra aportació a aquests projectes hem realitzat les activitats anuals per a la recaptació de fons: el torneig de golf Vall de Sóller; el Concert de la lluna a les Vinyes, la gala Navidad entre amics i la loteria de Nadal, com les accions més importants.

Gràcies, una vegada més, pel vostre suport.
La presidenta



ACTIVIDADES 2019

PREESTRENO EN SALA AUGUSTA



Antoni Planas, Oscar Mayol, Carmen Serra, Rocío Aznar y Juan Salas posando poco antes de la emisión de la película.

La sala 3 del **Cine Augusta** acogió gracias a la generosidad de **Joan Salas**, el jueves 14 de febrero por la tarde un preestreno muy especial con la proyección de la película **'Cambio de reinas'**, organizada por **Rotary International** a beneficio de **Amics de la Infància**. Unas 250 personas visionaron este filme histórico lleno de traiciones, juegos de poder y conspiraciones dentro de una excelente ambientación y una cuidada fotografía en la Francia y Espa-

ña del siglo XVIII. Cada espectador pagó una entrada-donativo de 5 euros para disfrutar de esta cinta francesa interpretada por Lambert Wilson, Gwendolyn Gourvenec y Andréa Ferréol bajo la dirección de Marc Dugain. Rocío Aznar, presidenta del Club Palma Almudaina, manifestó que **"Amics de la Infància realiza un buen trabajo y se preocupa de la educación y la salud de los niños"**.

Miércoles, 13 de febrero de 2019 EL DISCRETO ENCANTO DE LA VIDA Ultima Hora 39

Historia y solidaridad

La Sala Augusta proyecta mañana **'Cambio de reinas'**, un preestreno organizado por Rotary International a beneficio de Amics de la Infancia

Almudaina. Las ventas van bien. La entrada-donativo cuesta cinco euros y se pueden adquirir en la Sala Augusta o en el Club del Scriptor de Ultima Hora.

«Hemos elegido este título porque las películas de época, de aventuras, funcionan muy bien. En este caso, se trata de dos monarquías involucradas y la película está muy bien hecha. Intentamos tener cada tres meses preestrenos con distintos ONGs», añade Joan Salas, socio-presidente de Alifino-Augusta, y colaborador de este preestreno benéfico.

En definitiva, un preestreno con una gran dosis de solidaridad.

Mercedes Aznar

Isabel Guarch, joyas de corazón
La diseñadora mallorquina presenta en Madrid **San Benigno**, patrón de la **#HappyHeart**, colección de alta joyería creada junto a Domingo Zapata

El hotel, Biberstetzer Las Letras, de Madrid, acogió, durante toda la jornada de hoy miércoles, los diferentes actos organizados por la firma de joyas Isabel Guarch, con motivo de la Universidad de San Benigno y que a partir de ahora será el nombre de la colección de alta joyería HappyHeart diseñada por Domingo Zapata y Isabel Guarch.

La diseñadora mallorquina ha invitado a prensa especializada en moda e influencers a un desayuno donde presentará la colección realizada junto al primer mallorquín, y que pretenden ser la continuidad de un recorrido en Nueva York, Madrid y Mallorca. Bajando a la Isla el próximo verano.

Durante toda la intensa jornada los invitados podrán asistir a un taller sobre el que la marca organizó durante su estancia en Nueva York en la New York Fashion Week.

El HappyHeart es el nombre de la primera colección de alta joyería que ha diseñado el reconocido artista balear. Se en su último 'corazón Zapata', y que la diseñadora Isabel Guarch realizó un diseño de joyas en mayo en la joyería Abell de Eivissa.

Las joyas únicas que funcionan como auténticos talismanes que significan todos los valores de amor por su tierra y felicidad.

Por otro lado, los asistentes podrán conocer las colecciones mediterráneas de los últimos 15 años de Isabel Guarch quien celebra en este 2019 su 30 aniversario en el sector. Guarch tiene como objetivo expandirse y abrir puntos de venta en la capital.

También, la diseñadora Isabel Guarch realizó un diseño de joyas en mayo en la joyería Abell de Eivissa.

Julia Aguirre

Exposición. La diseñadora Isabel Guarch celebra con una gran fiesta la inauguración del 13 de febrero en Madrid, donde abrió nuevos puntos de venta.



CONCERT DE LA LLUNA A LES VINYES

20 de Julio

El **Concert de la Lluna a les Vinyes** volvió a ser el evento estrella del verano solidario en 2019.

Alrededor de mil personas llenaron el espacio que la bodega **Macià Batle**, en Santa Maria del Camí, cede cada año, y ya van ocho, para la realización de este Concierto, que ha tenido a la mejor música de nuevo como protagonista. Desde primera hora, más de 40 voluntarios se esforzaron para que todo estuviera a punto. Numerosas empresas colaboradoras (**Forn de Ca Na Teresa, Can Company, Tast, Quely, Formatges Mercadal, Can Pinxo, Turquesa Catering, Gelat Sóller, Coca-Cola, frutos secos Capó**), y por supuesto **Bodega Macià Batle**, cuyo patrocinio siempre es primordial, hicieron posible que el evento solidario a beneficio de **Amics de la Infància**, presentado por **Lina Pons** y **Daniel Vulic**, fuera todo un éxito. El plato fuerte de la noche fue el concierto de la **Orquestra Simfònica de les Illes Balears**, dirigida por **Pablo Mielgo**, con la actuación estelar de los cantantes **Lydia Fairén** y **Gerónimo Rauch**. La parte técnica del espectáculo corrió a cargo de Trui.

Esta actividad aportó a la Associació **28.390 €**

lunes, 22 de julio de 2019 Illes Balears 25

El Discreto encanto

LLENO TOTAL EN LAS VIÑAS

El concierto benéfico a favor de **Amics de la Infància** reúne a más de mil personas en uno de los eventos del verano

El Concert de la Lluna a les Vinyes volvió a ser el evento estrella del verano solidario. Más de mil personas llenaron el espacio de la bodega Macià Batle, en Santa Maria del Camí, para la realización de este concierto, que ha tenido a la mejor música de nuevo como protagonista. Desde primera hora, más de 40 voluntarios se esforzaron para que todo estuviera a punto.

Numerosas empresas colaboradoras también pusieron su granito de arena para hacer de la noche un evento único. Y así fue. Las entradas se agotaron y todos compartieron un gran evento musical, gastronómico y solidario, que fue presentado por Lina Pons y Daniel Vulic.

Una larga fiesta. El 19 y mañana (domingo) con la noche con su música en clave de baile.

Ramon Serrallonga entregó un ramo de flores a Lydia Fairén tras terminar el concierto.

Lydia Fairén y Gerónimo Rauch se emocionaron al público en el momento de interpretar.

La Orquestra Simfònica, con Lydia Fairén y Gerónimo Rauch, interpretaron clásicos de Broadway.

Numerosas personas se conmovieron cuando se presentaron a las puertas de la bodega de Santa Maria para ocupar los mejores sitios y disfrutar del concierto. Al evento se acompañaron con una variada oferta gastronómica: el Forn de Ca Na Teresa ofreció un magdalena acompañado con un panetó, cocinero y limpiador con embotidos de Can Company; todo ello, en formato mini a sobre muy tradicional. La noche del momento. Todavía quedan también algunas localidades gratuitas de junio, mientras que la mayoría para comprar. Quely y Formatges Mercadal prepararon una combinación tan

Concierto en el espacio de la bodega de Macià Batle.

Concert de la Lluna a les vinyes 2019

NOCHE DE BROADWAY

Concert a benefici de Amics de la infància

Orquestra Simfònica

Director: **Pablo Mielgo**

LYDIA FAIRÉN

GERÓNIMO RAUCH

Avui a les 21:00h Obertura portes 20:30h a les Bodegues Macià Batle de Santa Maria del Camí

FILA 0: Bankia ES24 2038 3434 75 6000101077

DARRERES ENTRADES a la taquilla de les Bodegues Macià Batle

Col·laboradors: **ORQUESTRA SIMFÒNICA**, **MACIÀ BATLE**, **AMICS DE LA INFÀNCIA**, **TEJANÍA**, **SON NAUJA**, **CESTA**

Organitzadors: **AMICS DE LA INFÀNCIA**, **MACIÀ BATLE**

Patrocinadors: **SON NAUJA**, **CESTA**

Col·laboradors: **AMICS DE LA INFÀNCIA**, **MACIÀ BATLE**, **AMICS DE LA INFÀNCIA**, **TEJANÍA**, **SON NAUJA**, **CESTA**



22 **Última Hora** EL DISCRETO ENCANTO DE LA VIDA Lunes, 21 de Octubre de 2019

Chalecos rosas en moto contra el cáncer

El grupo **Las Princesas del Asfalto** lideró ayer la **Ruta Motera solidaria** con más de 3.000 vehículos inscritos

En motivo del Día Mundial contra el Cáncer de Mama, el grupo **Las Princesas del Asfalto** lideró ayer la **Ruta Motera solidaria** con más de 3.000 vehículos inscritos en el camino de San Mateo, en el polígono de San Oen, más de 300 metros de largo, en un momento de la prueba en el que se sumaron a la ruta motera los miembros de la Asociación Española Contra el Cáncer. Un total de 300 mujeres en moto, con un propósito claro: recaudar fondos para la investigación y el tratamiento del cáncer de mama.



El grupo de moteras, con sus chalecos rosas, salía de la salida.



Chelo, una participante con su granito Turó.



Un instante previo a la salida de los más de 3.000 motos, desde el Polígono de San Oen.



Los ganadores de las diferentes categorías, durante la entrega de trofeos, ayer en Oliver de Termes.



Numerosos asistentes se citaron en el almuerzo solidario.

La bola más solidaria

Son Termes acogió con gran éxito el **XIV Torneo de Golf Vall de Sóller** a beneficio de Amics de la Infància

Solidaridad y deporte se dieron la mano el domingo 20 de octubre en Son Termes, escenario un año más del **Torneo de Golf Benéfico Vall de Sóller** colgando el cartel de completo en el green y en la comida que se organizó en favor de los hogares Aynewasi en el salón Oliver de Termes en el transcurso de la cual se realizó la entrega de premios. El ganador en primera categoría masculina, también de bola más larga fue el joven **Mauro Laya**, mientras que en la sección de damas la primera posición fue para **Antònia Busquets**.



Carolina Oms, Carmen Dameto y Ferrucio Aynewasi, junto al vencedor, Mauro Laya.



Carolina Oms, Carmen Dameto y Ferrucio Aynewasi, junto al vencedor, Mauro Laya.

XIV TORNEIG DE GOLF VALL DE SÓLLER. GOLF SON TERMES

20 de octubre

Solidaridad y deporte se dieron la mano el domingo 21 de octubre en **Son Termes**, escenario un año más del **Torneo de Golf Benéfico Vall de Sóller** colgando el cartel de completo en el green y en la comida que se organizó en favor de los **hogares Aynewasi** en el salón Oliver de Termes en el transcurso de la cual se realizó la entrega de premios. El ganador en primera categoría masculina, también de bola más larga fue el joven **Mauro Laya**, mientras que en la sección de damas la primera posición fue para **Antònia Busquets**. Fueron muchos los patrocinadores y colaboradores que con su aportación y ayuda hicieron de la jornada una verdadera fiesta de la solidaridad, encabezando la lista la familia **Dameto-Zaforteza**, que abrió las puertas de sus instalaciones con el objetivo de apoyar la tarea de **Amics de la Infància**, en esta ocasión el país beneficiario fue Perú, al que concretamente se destinarán los fondos del evento a través del proyecto **Hogares Aynewasi** que desarrolla la asociación **Ayne**, gestionada por Trinitarias.

Esta actividad aportó a la Associació: **10.500 €**

XIV Torneo de Golf Benéfico VALL DE SÓLLER

Golf de Son Termes

MAÑANA

Domingo 20 de octubre 2019

A beneficio de la población

Amics de la Infància

INSCRIPCIÓN TORNEO:
Abonados **40€** (comida incluida). No abonados **75€** (comida incluida).
Tel: 971 617 862 Email: reservas@golfsontermes.com

COMIDA A BENEFICIO DE LOS HOGARES AYNEWASI. ANCON, PERU

Tique comida: **40 €**; niños **15 €**. (A abonar en el Restaurant)
sontermes@sontermes.com Tel: 971 617 745 info@amicdelainfancia.org
Donativos en C/C de la Asociación Amics de la Infància **Bankia ES24 2038 3434 75 600101077**

Patrocinador



IV GALA DE NAVIDAD ENTRE AMIGOS

28 de noviembre

Navidad entre amigos
DE ESTEBAN MERCER
IV EDICIÓN
JUEVES • 28.11.2019
20:30h. Son Termes
A BENEFICIO DE
Amics de la Infància **DARE**
PATROCINADORES
WALLO LIVING, OUREO, RESIDENCIAL DE MALLORCA, STORK, MALLORCA
ORGANIZAN
Ultima Hora, JAIK, THREE CORNERS, San Termes
Venta tickets: Mallorca Tickets.com Más información: www.ultimahora.es

Navidad entre amigos celebró el jueves 28 de noviembre su **IV edición** en **Son Termes**. Al evento benéfico asistieron cerca de **300 personas** con el apoyo de diferentes empresas y organizaciones que renuevan cada año su cariño e ilusión, por una buena causa.

Con **Esteban Mercer** como maestro de ceremonias, ninguna fiesta en Mallorca consigue lo que **Navidad entre Amigos**, y esto es gracias a la generosidad de los patrocinadores, de la profesionalidad de **JAIK** y una vez más gracias a la generosidad de los propietarios de **Son Termes**.

Como en ediciones pasadas, la dinámica de la fiesta incluyó un cóctel de bienvenida, cena, sorteo de regalos, además de baile y música. En cuanto a la parte gastronómica, **Son Termes**, juntó a todo el equipo que dirige **Carmen Zaforteza Dameto**, fueron los encargados de los fogones y quienes sorprendieron a los invitados con una cocina de lujo. Además de sustanciosos regalos en el sorteo, La **IV edición de Navidad entre amigos** mantiene intacto su espíritu solidario y, lo mismo que las anteriores, destinará la mitad de lo recaudado a la ONG mallorquina **Amics de la Infància**, y la otra mitad, en esta ocasión, a **DARE Home**, un hogar para niñas rescatadas de la calle en Varanasi, al norte de la India, dirigido por el sacerdote **Father Abhi**, y por una religiosa, **sister Menju**.

Beneficios de la velada: **15.360 €**, de los cuales el 50% se transfirieron a la Asociació **DARE**

Amics de la infància



Amics de la Infància Loteria Nacional Sorteo de Navidad 2019
 El portador interesa la cantidad de 4 euros al siguiente número:
92.717
 El sorteo tendrá lugar en Madrid el día 22 de Diciembre de 2019
 Depositario: Amics de la Infància
 C/ Temple, 9. 07001 - PALMA
 Donativo: 1 euro Nº

A benefici dels projectes de cooperació d'Amics de la Infància
Col·labora amb nosaltres!

AYNE AYNE PERU - Trinitatis Llar Ayne West Amics de la Infància

LOTERÍA DE NAVIDAD 2019

Un año más l'Associació jugó un número de loteria de Navidad para fomentar la participación de todas las personas del entorno de nuestros socios, colaboradores y amigos. En esta ocasión el número fue: 92.717 del que se adquirieron 536 décimos. Aunque la suerte del bombo no nos acompañó este año, la actividad dió un beneficio de 2.505 €.



AYUDA A PROYECTOS DE COOPERACIÓN 2019

1.- Aportación al Proyecto **ESCUELA MARIA RAFOLS** en MBini. Guinea Ecuatorial. **8.000 €**

Gestionado por las **Hermanas de la Caridad de Santa Ana**. Esta aportación está destinada a colaborar con la construcción de una sala Polivalente en la misma escuela y que mejorará la calidad de la educación del centro. Hasta el momento, para los 360 alumnos no existía un espacio cubierto que pudiera proteger de las inclemencias del tiempo extremo, fuertes lluvias estacionales, el sol tan intenso diariamente. En esta sala se podrán realizar las actividades lúdicas, algunas clases puntualmente, festivales, conciertos, actividades deportivas, el mismo recreo a media mañana.

2.- Aportación al Proyecto **D.A.R.E.** Development association for research and empowern: **5.757 €** Aportación de **Escuela de Navidad entre Amigos 2019**, transferido en este año 2020: **????? €**

Proyecto de la **Asociación DARE**, Learn with a meal (aprender con una comida) que se desarrolla en la estación del tren de Sarnath en la ciudad de Varanasi. al norte de la India), del que se benefician una treintena de niños conjuntamente. Además de aprender lo necesario para poder incorporarse a las escuelas oficiales, los niños reciben alimentos. En la actualidad 28 niños y niñas han conseguido ya incorporarse a la escuela pública (algunos de los que aparecen en la imagen).

3.- Aportación al Proyecto **HOGARES AYNEWASI**, ANCON. Lima. **7.000 €**

AYNE PERU a través de Hogares AYNEWASI, contribuye a que niñas y niños cuenten con un espacio que los acoja y atienda sus necesidades básicas, vele por su integridad física, psíquica y social con calidad y calidez, permitiéndoles fortalecer sus capacidades y desarrollar habilidades, contribuyendo a su crecimiento personal. El proyecto "Niñas, niños y adolescentes acogidos en Hogares AYNEWASI ejerciendo sus derechos", pretende responder a la problemática de niños, niñas y adolescentes que viven en condiciones de pobreza y riesgo social, de los sectores más desfavorecidos de los distritos de Ancón y Puente Piedra.

4.- Aportación al Proyecto **"FAMILIAS DE HOGARES AYNEWASI CON OPORTUNIDADES SOCIALES Y ECONÓMICAS FORTALECEN SU DINÁMICA FAMILIAR"**: **13.603 €**

5.- Aportación al Proyecto de **Ayne Perú: EDUCACIÓN AMBIENTAL, PARA UNA CIUDADANÍA ECOLÓGICA DESDE EL MEJORAMIENTO DE SU HABITAT**" en Ancón y Puente Piedra. Perú: **4.200 €** Aportación de **Rotary Club Palma Almudaina 6.000 €**

6.- Colaboración con el Proyecto **THAKICHAÑANI**: **7.000€**

Centro Cultural de aprendizaje básico en El Alto de la Paz. Bolivia.
El proyecto contribuye a mejorar las condiciones de vida, el desarrollo y la promoción humana de las familias prioritariamente de niñas, niños, mujeres y jóvenes, en situaciones de conflicto, violencia y marginación. Financiar proyectos de actuación para el desarrollo económico, social y cultural de los más empobrecidos en Bolivia y ser canal de información y denuncia sobre las situaciones injustas. Proporcionar a los pobladores de El Alto un lugar adecuado y los medios necesarios para estudiar, y promocionarse, capacitándoles con talleres para posteriormente ser profesionales al servicio de sus comunidades.

ALTAS Y BAJAS DE SOCIOS

Número de Socios año 2019: **137**

- Altas socios: **1** - Bajas socios: **0**



Llars del Temple, c/Temple 9. 07001. Palma
Email: info@amicsdelainfancia.org



<https://www.facebook.com/AmicsDeLaInfancia/>

Dare Home

